
REQUERIMENTO  

ASSUNTO: Requer informações sobre o Albergue Municipal. 

Autoria: Vereador Richard Porto de Rosa 

Destinatária: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de Ibitinga.  
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Camara Municipal de Iditinga 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja 
este requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado o seguinte questionamento: 

1) O Albergue Municipal está funcionando normalmente? 

2) Quantas pessoas passam pelo local em média diariamente? 

JUSTIFICATIVA: A pessoa que procura o Albergue Municipal é porque possui algum 
problema ou falta de local fixo para residir. O Albergue acolhe pessoas em vulnerabilidade apenas para 
passar a noite, ou seja, para muitos o local é seguro e lhe dará lugar quente e confortável para se 
abrigar. Assim, solicito as informações acima para conhecimento, pois para muitos cidadãos o 
Albergue é muito importante e por isso deve funcionar normalmente, sem quaisquer restrições. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 25 de fevereiro de 2019. 

errvY te(  J)--- 
RI HARD PORTO DE ROSA 

Vereador — PSDB 

A Sua Excelência o Senhor 
JOSÉ APARECIDO DA ROCHA 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 
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